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平成29年予算審査特別委員会報告
　平成29年区議会第一回定例会が２月15日に開会し、

予算審査特別委員会た設けられました。3月 1日の予

算全般について審議する総括質疑においてかわごえ

誠一が質問に立ちました。今号では総括質疑の概要

を報告いたします。

１）マイナンバーについて
◆区でのマイナンバーのセキュリティ対策を求める。

◆７月に予定されているマイナポータル運用開始に

向けて、区役所などに区民がアクセス可能なパソコ

ンの設置を求める。◆マイナポータルの子育てワンス

トップサービスと葛飾区版ネウボラ事業の調整を求

める。◆マイナンバーカードのＩⅭチップの空き容量

を活用したマイキープラットフォームにおいて図書

館貸出カードなどへの活用の検討を求める。

２）若者支援について
◆子ども若者育成支援推進法に基づく子ども応援課

の設置を評価する。◆計画策定にあたってはニーズ

の把握と子ども若者の意向を調査することを求める。

◆推進法の対象が０才から３９才までであり、子育

て支援部だけでなく全庁的な取組みを求める。

３）学校支援総合対策事業について
◆不登校対策プロジェクトについて、昨年 12月に成
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立した「教育機会確保法」に

基づき、不登校の子どもたち

への組織的な支援を求める。

◆日本語ステップアップ教室

においてボランティアの連携

と保護者支援を求める◆特別

支援教育において中学校の特

別支援教室モデル実施に向け

学校の組織的対応と進路への

支援を求める。
総括質疑をするかわごえ誠一

４）学校図書館とＩＣＴによるイノベー
ション創出事業について
◆新指導要領に基づきモデル校などにおいて学校

図書館の活用の研究を進めよ。◆タブレット PC 導

入に合わせ、学校図書館の PCのインターネット環

境の整備を求める。◆教育委員会内に ICTと学校図

書館を統括する専門窓口の設置を求める。

５）生物多様性かつしか戦略の実行に向けて
◆水元公園のカワセミの里「水辺のふれあいルー

ム」と葛飾区生物多様性協議会との連携を進め生

物多様性の周知に努めよ。◆都の水元公園生物多様

性保全管理計画策定を機に都との連携を深めよ。
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第二分科会　福祉費　衛生費
社会福祉費　障害者就労支援事業は国の動向を

見据え就労支援の推進を求めます。重症心身障

害児在宅レスパイト事業はニーズに応じた環境

整備を求めます。放課後等デイサービス連絡会

の設置運営を評価し、充実を求めます。子ども

発達センターは小学校への連結を進めると共に

医療ケアの必要な重症心身症児の受入れ体制整

備を求めます。

高齢者福祉費　認知症対策では若年認知症の情

報を収集し、支援策の検討を求めます。高齢者

虐待防止事業は家族介護者への支援など、更な

る推進を求めます。徘徊高齢者早期発見早期支

援事業は導入を評価し、ＧＰＳ機能など最新の

ＩＣＴ技術を活用しての充実を求めます。

児童福祉費　子ども・若者計画策定業務は事業

が多岐に渡るため庁内の連携を求めます。葛飾

区版ネウボラ事業はマイナポータルの子育てワ

ンストップサービスとの調整を求めます。私立

幼稚園の特別支援費助成は評価し、発達障害の

子どもへの支援の拡充を求めます。母親学級等

保健指導はパパママ学級拡充を評価し、子育て

支援拠点施設での実施の検討を求めます。

公衆衛生費　難病対策事業は国の動向を見据え、

難病への理解促進を求めます。

第三分科会　環境費　都市整備費
環境推進費　環境教育用副読本はＥＳＤを考慮

しての作成を求めます。地域間交流事業は五泉

市との交流が他地域のモデルとなるように期待

します。生物多様性保全推進経費は区総合アプ

リを活用して生き物トランプなどの生物多様性

の普及を求めます。２９年度に見直される地球

温暖化対策実行計画は区庁舎建替等を見越し、

より実効性の高い計画策定を求めます。

清掃費　雑紙（ざつがみ）の分別は評価します

が、呼称や収集方法の更なる周知を求めます。

都市整備管理費　バス交通充実事業の新柴又〜

立石の社会実験路線では、路線沿線の地元の意

見も聞き丁寧な検証を求めます。

街づくり費　立石駅周辺地区市街地再開発事業

はエリアマネジメントの構築を求めます。密集

住宅市街地整備促進事業は不燃領域率向上に向

けて高齢化や空家など地域内の状況を把握し、

福祉などと連携した対策の実施を求めます。

道路橋梁費　無電柱化は東京都と連携し、木造

密集地域でのケーススタディ推進を求めます。

河川費　水元小合溜環境改善は小合溜のヒシの

異常繁殖についての早期対応と東京都の生物多

様性保全管理計画を見据えた推進を求めます。

公園費　鎌倉公園整備において野草園は区のエ

コロジカルネットワークに位置づけ専門的な知

見を導入した方針策定を求めます。
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平成29年度予算審査特別委員会・分科会報告
　今第一回定例会では予算審査特別委員会が設けられ、款別に４つの分科会に分かれ 29 年度予算

の審議を行いました。かわごえは福祉費・衛生費を審議する第二分科会、環境費・都市整備費を

審議する第三分科会を担当しました。今号では、各分科会での意見の一部概要を掲載いたします。
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